

Swaruu (9): La ciencia en la Tierra reduce todo a 3 aspectos o consecuencias:

Materialismo: que sostiene que nada existe fuera de lo material y observable.

Reduccionismo: que es el método de analizar algo complejo por la suma de sus partes.

Determinismo: que es en donde se sostiene que todos los eventos y toda acción, incluyendo la humana, tiene como causa algo externo a la voluntad del individuo. Se ha llegado a sostener que el ser humano no tiene ningún control sobre nada y que no se puede juzgar como responsable de sus propios actos.

Esta limitación fundamental de la ciencia humana trae consecuencias muy graves en muchos niveles. Surge como una respuesta o reacción a las imposiciones religiosas. Por lo tanto, tiene una clara y fuerte tendencia a desacreditar todo lo que no es observable, a evitar todo lo que tiene que ver con el saber interno y con la fe.

La ciencia humana tiene una fuerte tendencia a desacreditar todo lo que no está en el mundo físico y todo lo que tiene que ver con conciencia, intuición y otros planos existenciales. Por lo tanto, para la ciencia terrestre, lo único que vale es la lógica y se desecha la sabiduría interior a manera de intuición que la pudiese contradecir. Esto ocasiona una clara separación del individuo con la Fuente original.

El determinismo cimienta todo al materialismo y al reduccionismo quitándole todo valor a la persona y a la conciencia que simplemente no tienen validez para sus sistemas de pensamiento. Esto ocasiona que los seres humanos entren en un estado constante de mentalidad de víctima, en donde no tienen ningún control sobre sus vidas, no tienen ningún control sobre nada. Por lo tanto, cederán el control de todo su poder a una autoridad que promete resolverles sus problemas.

El determinismo, por consiguiente, como efecto de la ciencia materialista, es perfecto para los controladores que han impuesto todo esto con el único fin de controlar a la población.

La ciencia terrestre está artificialmente limitada de tal manera que solo puede dar como resultado algo que siempre les servirá a los controladores y está diseñada para limitar la percepción de la realidad a un corredor estrecho que les servirá de guía a los humanos para moverse en la dirección exacta que dicten dichos controladores.

Los controladores del planeta Tierra han diseñado a la ciencia de esta manera con toda intención. Solo limita a los humanos en todo y les ayuda a conservar el poder. La ciencia de la Tierra es un corral para la mente humana, para que las personas no puedan desarrollar nada que no esté aprobado por los controladores y esté dentro de sus planes.

La ciencia en la Tierra está diseñada por los controladores con el propósito exacto de mantener a los humanos dentro de un marco o límite específico para controlar, limitar y dirigir su

expansión científica e  
intelectual.